

ABSTRAK

Fakultas ilmu sosial dan ilmu politik Universitas Sumatera Utara (FISIP USU), merupakan fakultas yang kesembilan dari beberapa fakultas yang terdapat di Universitas Sumatera Utara. FISIP USU berdiri pada tahun 1982 dan disahkan berdasarkan Surat Keputusan Republik Indonesia Nomor 36 tahun 1982. Dalam prakarsa pendirian FISIP USU berasal dari beberapa dosen dalam bidang ilmu sosial, administrasi dan manajemen yang berasal dari Fakultas Ekonomi dan Fakultas Hukum USU pada tahun 1979. Sedangkan dalam proposal pendiriannya dilakukan oleh Drs.M.Adham Nasution, Prof.Dr.Aasma Affan,MPA, Dr.A.P. Parlindungan, S.H., M.Solly Lubis,S.H, dan beberapa dosen lainnya. FISIP USU pada awalnya berdiri belum memiliki fasilitas gedung perkuliahan dan masih menumpang gedung perkuliahan pada beberapa fakultas yang kemudian pada akhirnya berkembang dengan beberapa jurusan dan memiliki gedung dan fasilitas yang memadai. FISIP USU menerima mahasiswa pertamanya pada tahun ajaran 1980/1981 melalui proyek perintis I dengan jumlah 75 orang. Pada saat ini juga FISIP USU telah menghasilkan ribuan alumni yang berasal dari Program Diploma dan Sarjana dan sebagian besar telah bekerja pada berbagai instansi pemerintah maupun swasta di berbagai daerah Sumatera Utara dan di luar Sumatera Utara. Penulisan ini bertujuan untuk memperkenalkan FISIP USU dan juga perkembangannya kepada masyarakat luas dan juga bertujuan memperkenalkan kepada instansi/lembaga pemerintah maupun swasta guna menjalin hubungan kerjasama yang lebih baik.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode, yaitu *Heuristik* (pengumpulan data/sumber), *Kritik Sumber* (ekstern/intern), *Interpretasi* (analisis/menguraikan) dan *Historiografi* (penyajian hasil dalam bentuk tulisan sejarah). Adapun sifat dari penelitian ini adalah Deskriptif Naratif, dalam artian penulis mengungkapkan, menceritakan dan menuliskan keseluruhan secara mendetail mengenai **FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK UNIVERSITAS SUMATERA UTARA MEDAN (1982-2002)**.